

## Nachwuchstrainer absolvieren StarTTer-Ausbildung (D-Trainer)



Vor kurzem fand im Bezirk Stuttgart eine neue StarTTer-Ausbildung (D-Trainer-Ausbildung) statt.

Und drei unserer jungen Spieler

waren auch dabei 😊 !!

Luis, Simon und Yaozhong haben die zweitägige Ausbildung erfolgreich abgeschlossen und sind nun im Besitz der D-Trainer-

Lizenz. Herzlichen Glückwunsch!

Im vergangenen Jahr haben Leander, Robin und Ben bereits die D-Lizenz erworben. Und im Sommer wird Tom David (und evtl. zwei weitere Spieler) die C-Trainer-Lizenz in Angriff nehmen - eine insgesamt drei-wöchige Ausbildung.

Es ist wirklich toll, dass die jungen Spieler bereit sind, sich im Training zu engagieren und künftig mitzuhelfen! Da es sehr schwer ist, extern qualifizierte Trainer zu bekommen, ist die Ausbildung und Förderung der eigenen Nachwuchstrainer extrem wichtig.

*Daniela Klingler*